

Large soutien pour un parc à la pointe de la Jonction

Six associations ont recueilli 5485 signatures pour aménager un espace vert à l'extrémité du site

Un parc public à la «petite» pointe de la Jonction? La pétition soutenue par six associations du quartier et déposée hier au Grand Conseil et au Conseil municipal de la Ville de Genève a fait rêver 5485 signataires. Le texte invite les autorités à réaliser, dès 2019, un espace vert sur la parcelle étatique de 16 000 m² située entre l'usine Kugler et la pointe, en 2019. Soit juste après le déménagement des hangars des Transports publics genevois (TPG), qui s'y trouvent actuellement vers le nouveau dépôt «En Chardon».

Le projet de parc a été soumis aux législatifs il y a deux ans par le biais de motions des Verts. La Commission cantonale de l'aménagement l'a refusé, mettant en avant des envies de partenariat public-privé pour du logement ou des raisons financières. Le Conseil municipal ne s'est pas encore penché sur la question. «Elle doit pourtant être traitée rapidement car il s'agit d'un projet d'aménagement pour demain», insiste Anita Frei, présidente de l'association Ecoquartiers-Genève. En parallèle, les associations ont demandé à rencontrer les Exécutifs cantonal et municipal «afin qu'ils prennent le projet en main, vu que le terrain appartient à l'un et la gestion des espaces verts à l'autre», poursuit David Simonin, président de l'Association pour la reconversion des Vernets (ARV), qui gère la buvette située à la pointe.

De surcroît, «les deux tiers de la parcelle visée sont classés en zone de verdure», insiste Silvio Albino, animateur à la Maison de quartier. «Et sur une zone de verdure on fait un parc, pas question de faire autre chose», conclut Anita Frei. Toutes les associations insistent sur le fait que la Jonction est le deuxième quartier le plus dense de Genève, après les Pâquis, et y déplorent un manque d'espaces verts. **Laure Gabus**